

«Fötzele» Die Schule sammelt Abfall

Die Bökter Schulkinder helfen tatkräftig beim Abfall aufsammeln mit.



Schülerinnen und Schüler aller Klassen sind regelmässig mit Abfallzange und Eimer

unterwegs und befreien das Areal beim Schulhaus, beim Kindergarten und beim roten Platz vom Abfall. Sie finden unterschiedlichste Sachen wie Plastiksäckli, Kunststoffteile, Nastücher und Zigarettenstümmel.

Wir hoffen, dass immer mehr Leute ihren Abfall in den Mistkübel werfen, damit wir bald nichts mehr zu tun haben.

LIEBEN DANK FÜRS MITHELFEN !
Schulteam Bökten



Die 1.+2.Klasse beim Abfallsammeln